

紹介



千代田ビジネス大賞歴代受賞企業

第3回大賞受賞 企業名：鈴新株式会社 代表取締役社長：鈴木 猛

100年企業を目指し、専門商社としての方針と伝統を貫く

時代の変化に合わせた商品開発と提案営業

現社長の父が昭和10年に創業以来、時代に合わせた製品開発と提案営業により鉄鋼二次製品を産業界に販売してきました。昭和57年に現社長が事業を引き継ぎ、国際通信需要の増大を見据えて海底ケーブルの光ファイバーの保護に用いる三分割鉄個片をメーカーと共同開発し、その分野のオンリーワン企業となり発展してきました。

千代田ビジネス大賞受賞後の苦境を乗り越え

受賞後10年余りが経過し、この間、一部商材の受注減少など苦しい時期もありました。しかし、当社を信頼していただく顧客企業からの要望に真摯に応えながら風力発電の電力ケーブルに用いる「PPヤーン」の供給などさまざまな産業へ販路を広げ、メーカーと顧客企業をつなぐ流通の担い手として堅実で安定した経営を続けてきました。また、千代田区のグリーンストック作戦への参加など環境に対する活動にも取り組んできました。

課題は、伝統を受け継ぐ人材の育成と事業承継

専門商社としての役割を貫き、取引先の信頼に応えていく方針はこれからも変わらず伝統として持ち続けていくとのお話を社長よりうかがいました。そして、昨年に創業85周年を迎え、この方針を守り続ける人材の育成と、次世代に向けた事業承継が課題となっています。

受賞当時に発行した「創業75周年記念誌」に、『これからの鈴新～末永く、しなやかに～』というタイトルで2ページ以上にわたり100年企業を目指す社長の思いがつづられています。

一貫した方針を伝統として持ち続けることを通じて、千代田区にまた新たな100年企業が誕生する日が近いことを誇りに思うと同時に、楽しみにしています。

